



La télémédecine une opportunité pour votre territoire !



La Préfecture de Région,
l'Agence régionale de santé,
la Région Grand Est et
l'Assurance Maladie du Grand
Est se mobilisent pour déployer
la télémédecine de proximité
sur l'ensemble des territoires
du Grand Est.

Agir ensemble pour l'accès aux soins

- ✦ **Soutenir** l'offre de soins existante
- ✦ **Faciliter** la prise en charge ambulatoire
- ✦ **Optimiser** les délais de rendez-vous
- ✦ **Renforcer** le suivi des patients

Votre projet accompagné et financé



– La proposition d'une solution de télémédecine
adaptée aux besoins des habitants

– La mobilisation des professionnels de santé
du territoire



– Un accompagnement sur mesure
jusqu'aux premiers usages

– Un financement des équipements
de téléconsultation



Contactez Pulsy

0805 297 000

fdr.tlm@pulsy.fr

Service et appel gratuits

L'opérateur public de la feuille de route télémédecine Grand Est

La télémédecine avec les élus, c'est ici et maintenant, dans le Grand Est !



Rejoignez les territoires déjà accompagnés
et équipés d'une solution de télémédecine

Découvrez l'exemple de la téléconsultation à
Bar-sur-Seine (Aube) à travers le témoignage
du maire et la présentation du projet par
les professionnels de santé.



Voir les vidéos



Témoignage
du maire

Présentation
du projet

Mesurez l'intérêt de la télémédecine pour votre territoire

Simple et rapide,
en 6 questions



Flashez les
QR codes
pour accéder
aux contenus

Contactez Pulsy

0805 297 000

Service et appel gratuits

fdr.tlm@pulsy.fr

L'opérateur public de la feuille de route télémédecine Grand Est

En savoir plus
telemedecine.grandest.fr